

Aufstiegsrouten 1+2 Fendler Alm & Sattelklause

Ascent route 1+2 Fendler Alm & Sattelklause



T002_044_02_TafeIn_Skitourenpark_Fendels_RZ.indd 4



SCHWIERIGKEIT: BLAU/EINFACH HÖHENUNTERSCHIED: 1.393 m - 1.970 m, 577 hm LÄNGE: 4,5 km AUFSTIEGSZEIT: 1.00 – 1.30 h

DIFFICULTY: BLUE/EASY HEIGTH DIFFERENCE: 1.393 m - 1.970 m, 577 hm LENGHT: 4,5 km **ASCENT TIME: 1.00 – 1.30 h**

- ↑ Startpunkt ist direkt bei der Bergstation der Gondelbahn Ried-Fendels und führt rechts in Richtung des Tellerliftes. Diesen quert man und geht weiter entlang der markierten Aufstiegsspur, welche entlang der ehemaligen Piste 4a führt. Nachdem man den Forstweg hinter sich gelassen hat, geht man entlang einer traumhaft gelegenen Bergwiese, vorbei an Holzhütten, bevor man in den Wald auf einen Wandersteig abzweigt. Bei einem gemächlichen Anstieg geht es über den Wandersteig bis zur "alten" Fendler Alm.
- **♦** Die Abfahrt erfolgt entlang des Forstweges bis zum Restaurant Sattelklause. Dieser mündet dann in die Nordabfahrt.
- **1** The starting point is directly at the mountain station of the Ried-Fendels cable car and leads to the right in the direction of the "Tellerlift". You cross this lift and continue along the marked ascent track, which leads along the former 4a slope. After leaving the forest path behind you, you walk along a wonderfully situated mountain meadow, past wooden huts, before you turn into the forest onto a hiking trail. With a leisurely ascent, it goes over the hiking trail to the "old" Fendler Alm.
- **♦** The descent takes place along the forest path to the Sattelklause restaurant. This path flows into the north run.

2 SATTELKLAUSE A



SCHWIERIGKEIT: ROT/MITTELSCHWER HÖHENUNTERSCHIED: 1.393 m - 1.874 m, 481 hm LÄNGE: 2 km AUFSTIEGSZEIT: 1.00 – 1.30 h

DIFFICULTY: RED/MODERATE HEIGTH DIFFERENCE: 1.393 m - 1.874 m, 481 hm LENGHT: 2 km **ASCENT TIME: 1.00 – 1.30 h**

- ↑ Start der Aufstiegsroute ist bei der Bergstation der Gondelbahn Ried-Fendels. Der anfangs sehr flache Anstieg entlang der Piste Nr. 3 (Nordabfahrt) nimmt im Laufe des Aufstieges an Steigungsintensität weiter zu und erreicht seinen Höhepunkt ungefähr auf der Hälfte seiner Strecke. Endpunkt der Route ist direkt beim Restaurant Sattelklause.
- ↓ Die Abfahrt erfolgt über die Nordabfahrt zurück zum Ausgangspunkt der Skitour.
- **↑** The ascent route starts at the mountain station of the Ried-Fendels cable car. The initially very flat ascent along the slope number 3 (North run) increases in intensity the course of the ascent and reaches its maximum gradient halfway. The route ends directly at the restaurant Sattelklause.
- ▶ You can make the descent via the "Nordabfahrt" back to the starting point of the ski tour.



BITTE BEACHTEN:

Nicht nebeneinander, sondern hintereinander entlang der markierten Spur aufsteigen.

PLEASE NOTE:

Do not climb up side by side, but one behind the other along the marked lane.



Aufstiegsroute 3 Ochsenkopf Ascent route 3 Ochsenkopf



SCHWIERIGKEIT: SCHWARZ/SCHWER HÖHENUNTERSCHIED: 1.393 m - 2.153 m, 760 hm LÄNGE: 4 km

AUFSTIEGSZEIT: 1.30 – 2.00 h
DIFFICULTY: BLACK/DIFFICULT

HEIGTH DIFFERENCE: 1.393 m – 2.153 m, 760 hm

LENGHT: 4 km

ASCENT TIME: 1.30 – 2.00 h

- ↑ Gestartet wird auf der Piste "Hammer 1". Zunächst führt die Aufstiegsspur am Pistenrand bis zur Bergstation des Hammerliftes. Ab hier verlässt man den gesicherten Skiraum und kommt auf einen breiten und flach ansteigenden Forstweg. Die weitere Aufstiegsroute ist mit gelben Wanderwegweisern gut ausgeschildert. Im weiteren Verlauf führt die Aufstiegsstrecke entlang eines wunderschönen Wandersteigs bis hin zu einer Hirtenhütte. Oberhalb der Hütte folgt man wieder einem Wegweiser "Ochsenkopf-Fendler Alm Abkürzung", biegt rechts ab und steigt entlang dieses Wandersteiges bis zum Ochsenkopf auf.
- ↓ Die Abfahrt erfolgt entweder entlang der Aufstiegsspur oder bei sehr sicheren Verhältnissen über die freie Fläche neben der Plangger-Nord-Abfahrt.
- ↑ You start at the slope "Hammer 1". The first part of the ascent track leads along the slope to the top station of the Hammerlift. From here you leave the secured ski area and come to a wide forest path. The further ascent route is well signed with yellow hiking trail signs. The ascent route continues along a beautiful hiking trail to a shepherd's hut. Above the hut, you follow the sign "Ochsenkopf-Fendler Alm Abkürzung", turn right and hike along this trail to the Ochsenkopf.
- ▶ You can make the descent either along the ascent lane or, in very safe conditions, over the open area next to the Plangger-Nord descent.





BITTE BEACHTEN:

Die Aufstiegsroute führt großteils über den freien Skiraum. Die aktuelle Lawinen- und Schneesituation muss daher unbedingt beobachtet werden. Erfahrung im Tourengehen abseits der gesicherten Pisten ist unbedingt notwendig.

PLEASE NOTE:

The ascent route leads mostly over the free ski area. The current avalanche and snow situation must therefore be observed. Experience in ski touring off the secured slopes is essential.